

Santander | 9 MAYO 2024 02:10 PM

Ecopetrol responde ante <mark>apertura de investigación</mark> de la SIC

Por: María Fernanda Tarazona Martínez

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los Más info

Sí, estoy de acuerdo





copetrol se refirió a través de un comunicado a propósito de la apertura de una investigación por parte de la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) contra tres compañías de la petrolera colombiana y una empresa contratista por la presunta realización de prácticas restrictivas de la competencia.

De acuerdo con Ecopetrol, en esta investigación en la que se analizaron seis procesos de selección para la prestación del servicio de transporte mediante helicópteros que en conjunto tenían un presupuesto de más de \$417.524 millones.

"La apertura de la investigación no comporta, de por sí, la imposición de sanción alguna, ni el establecimiento de responsabilidad de ningún tipo para Ecopetrol, Cenit y Ocensa", sostuvo la petrolera.

Asimismo, sostuvo que "el Grupo Ecopetrol ha sido informado recientemente sobre la apertura de una investigación y la formulación de pliego de cargos, por parte de la SIC, ante la presunta realización de prácticas restrictivas de la competencia relacionadas con contratos de prestación de servicios de transporte con helicópteros", indicó.

Cabe mencionar que actualmente las filiales de Ecopetrol Ocensa y Cenit tienen a su cargo el transporte y la logística de hidrocarburos en todo el territorio nacional.

De acuerdo con la compañía, desde **Ecopetrol** se entregará la información correspondiente con el fin de colaborar en el proceso de investigación realizado desde la SIC para defender que sus actuaciones estuvieron en el marco establecido por la ley.

"Nuestras empresas ejercerán, dentro de los términos legales, su derecho a la defensa, en el propósito de demostrar que sus actuaciones fueron realizadas dentro del marco de la ley..., el Grupo Ecopetrol ha sido y seguirá siendo respetuoso de las normas de la libre competencia", afirmó en este comunicado.

Fuente: Sistema integrado de información



Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

Santander | 9 MAYO 2024 03:04 PM

Charalá atiende daños por fuertes lluvias vía Encino y evalúa declaratoria de emergencia pública

Por: Viviana Pinilla González

₩ @NViviGonzalez



Comparti



La pérdida de banca incomunicaría al sur de Santander y perdería conexión con el departamento de Boyacá.



in

a Alcaldía de Charalá ha respondido ante una emergencia desatada por las lluvias en la vía que conecta con Encino, considerando incluso la posibilidad de declarar emergencia pública en el municipio para agilizar la atención de futuras eventualidades.

El fin de semana pasado, las fuertes lluvias afectaron la vía que une a Charalá con Encino, generando preocupación en los transeúntes y turistas. En respuesta, la alcaldía realizó trabajos de mitigación temporal en dos puntos críticos para restaurar el tránsito entre ambos municipios. Sin embargo, las fuertes lluvias no paran y eso ha provocado que se evalúen estrategias para mitigar impactos y